

Reverol responsabiliza a Guarulla por hechos en cárcel de Amazonas

Autor Administrator

Friday, 18 de August de 2017

Modificado el Friday, 18 de August de 2017

CARACAS.- El ministro de Interior y Justicia, Néstor Luis Reverol, informó que este miércoles se produjo un enfrentamiento armado entre privados de libertad en un retén policial del estado Amazonas y fuerzas del orden público, que provocó 37 fallecidos y heridos.

La situación se produjo en la capital de Amazonas, Puerto Ayacucho, en el centro de detención judicial preventiva de la entidad, bajo la administración y custodia de la gobernación cuyo responsable directo es el gobernador Liborio Guarulla.

Denunció que solamente había tres custodios en el lugar al momento del motín. «Es decir, prácticamente un retén policial bajo el control de los líderes negativos y 203 privados de libertad que se encontraban allí». Es un reten adscrito a la secretaría de política y asuntos fronterizos de la gobernación, señaló.

Indicó a través de un contacto telefónico con VTV, que las Fuerzas Especiales de la Policía Nacional Bolivariana (PNB) y el Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas (CICPC) debieron actuar en las instalaciones de este retén, luego que se presentara un foco de violencia interna entre los privados de libertad que desbordó la actuación de la policía del estado.

En el enfrentamiento entre las fuerzas del orden y los amotinados, los privados de libertad atacaron a los efectivos con armas largas y lanzaron más de 20 granadas a las comisiones de seguridad.

TIROTEADO «Tenemos 15 funcionarios heridos por armas de fuego, 2 de ellos trasladados a Caracas y están delicados de salud», informó.

<http://unionradio.net/reverol-responsabiliza-a-gobernador-guarulla-por-motin-en-amazonas/>

